

Drei Verletzte bei Auffahrunfall auf A6 zwischen Mannheim und Viernheim



Drama auf der A 6! Donnerstagmorgen, kurz nach 8 Uhr, ereignete sich zwischen den Autobahnkreuzen Viernheim und Mannheim ein schrecklicher Auffahrunfall, der drei Menschen ins Krankenhaus brachte. Ein 32-jähriger Mann raste mit seinem Seat in Richtung Heilbronn, als er plötzlich stark bremsen musste, um einen Stau zu vermeiden. Hinter ihm konnte ein 69-jähriger Mercedes-Fahrer nicht rechtzeitig reagieren und krachte ungebremst in das Heck des Seat.

Die Folgen dieser schockierenden Kollision sind verheerend: Der Fahrer des Mercedes, der 32-Jährige und dessen 31-jährige Beifahrerin erlitten leichte Verletzungen und wurden vorsorglich in umliegende Krankenhäuser transportiert. Während der Jüngere nach einer ambulanten Behandlung schnell wieder entlassen wurde, mussten die beiden anderen zunächst stationär behandelt werden.

Hoher Sachschaden und Verkehrsmaßnahmen

Die beiden Fahrzeuge erlitten so schwere Schäden, dass sie abgeschleppt werden mussten. Der Gesamtschaden wird auf alarmierende 15.000 Euro geschätzt! Der rechte Fahrstreifen blieb bis etwa 9:30 Uhr gesperrt, jedoch blieben grössere Verkehrsbehinderungen aus. Ein weiterer Tag voller Gefahren auf unseren Straßen!

Statistische Auswertung

Ort: Frankfurt (Oder), Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: radioeins.de

Weitere Infos: en.m.wikipedia.org

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)